



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La presente iniciativa tiene como propósito contextualizar en el Parlamento Rionegrino la importancia de la XXV Reunión Anual del Grupo Hematológico del Sur (GHS).

Este grupo de profesionales, que por iniciativa del Departamento de Docencia del Hospital Italiano de Bahía Blanca, por el año 1989, comenzó a reunirse para gestar la idea de conformar un grupo de hematólogos radicados en el sur de país, integrando la región sur - patagónica. Se establecieron coordinadores de trabajo, responsables de difundir la idea en su zona, reclutando bibliografía, y proponiendo proyectos. De este trabajo surgía el intercambio de novedades y la organización de actividades.

Luego de atravesar dificultades organizativas propias de toda asociación en crecimiento, en el año 1996, se refundó el GHS en la ciudad de Esquel y en 1997 se le otorgó la personería jurídica.

Por esos años comienza a conformarse el registro epidemiológico y en el año 2003 se implementó el primer Curso de Educación a Distancia con evaluación y puntaje.

En el año 2004 se realizan por las Jornadas Patagónicas Interdisciplinarias, para abrir el aspecto y establecer relaciones con otras sociedades y especialistas.

El GHS se reúne oficialmente dos veces por año, invitando a hematólogos argentinos para que actualicen temas y ayuden con los casos complicados, se discuten problemas clínicos presentado por cada unos de los integrantes. También se discute la incorporación de nueva tecnología para uso común, inclusión de entidades en el registro epidemiológico y ensayos terapéuticos.

El GHS se financia con aportes de los integrantes y en ocasiones con la ayuda de los estados provinciales.

Especialidades como la hematología requieren de programas y organizaciones especiales, adecuadas a las necesidades locales, en consecuencia surgió la necesidad de formar un grupo vinculado a los intereses y problemas regionales comunes, muy distintos de los grandes centros. Actividad que se mantiene hasta la fecha, de manera conjunta con la Sociedad Argentina de Hematólogos.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Muchos de sus integrantes tienen posiciones de relevancia hematológica nacional, dejando su impronta en cuestiones como la recertificación, la ética, la política sanitaria y el papel de la hematología en el contexto nacional.

A casi veinticinco años de su creación el GHS se continúa nutriendo de jóvenes hematólogos que siguen apostando al interior y se instalan en el sur argentino, integrando y participando activamente en las reuniones.

En esta ocasión la Reunión Anual de Grupo Hematológico del Sur (GHS), se llevará a cabo en la ciudad de General Roca, Río Negro. Durante los días 16, 17 y 18 de Marzo del año 2023.

En esta oportunidad acompañaran invitados nacionales e internacionales.

Por ello;

**Autora:** Nélide Norma Torres.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés comunitario, social y sanitario la XXV Reunión Anual del Grupo Hematológico del Sur (GHS), que se llevará a cabo en la ciudad de General Roca, Río Negro, los días 16, 17 y 18 de Marzo del año 2023.

**Artículo 2°.-** De forma.